



URGENCE EN HAÏTI



Alternative appelle à la solidarité entre les peuples

Port-au-Prince a été secoué par un tremblement de terre d'une magnitude 7,0 laissant des dommages très considérables et une population en pleins désarrois. Bien qu'il soit impossible à ce stade de connaître l'étendue réelle de la catastrophe, le Premier ministre haïtien Jean-Max Bellerive a avancé le chiffre de 100 000 décès potentiels !!

Alternatives en appelle à la solidarité et à la générosité de la population québécoise afin d'aider une communauté déjà lourdement éprouvée.

Depuis des années Alternatives et ses partenaires Haïtiens travaillent sur l'avancement des droits des collectivités locales et la participation démocratique citoyenne. Présentement, les partenaires d'Alternatives à Port-au-Prince se retrouvent dans une situation particulièrement difficile et confuse les obligeant à recentrer les interventions immédiates autour d'appuis d'urgence à la population la plus pauvres des Amériques.

Dans l'urgence, il importe de soutenir des partenaires locaux dont l'intervention pourra se joindre aux efforts internationaux de secours immédiats mais aussi perdurer pour le développement futur du pays.

Les personnes et les organisations désirant faire un don à Alternatives et ainsi se joindre aux efforts de solidarité, peuvent faire parvenir leurs dons au 3720 du Parc, bureau 300, Montréal, Qc, H2X 2J1

POUR PLUS D'INFORMATION CONTACTEZ : NAZANINE SHAMDOUST 514 982-6606 POSTE : 2221